

« Dernières Nouvelles de St-Jo - 04/04/25 »

Chers Parents,

Nous voici à quelques encablures des vacances d'avril, et nous aurons le plaisir de vous retrouver **après les fêtes de Pâques**, mardi 22 avril.

Grâce à l'APEL, notre dynamique association des parents d'élèves, les enfants de Saint-Joseph ont eu droit à un petit avant-goût le week-end passé, avec la « **chasse aux œufs de Pâques** » organisée dans la cour de l'Ecole !... Un grand Merci pour cette nouvelle très belle initiative ! Sur leur chemin de Carême, bercé d'efforts en tout genre et d'attentions à l'autre, nos élèves ont partagé un « **repas solidaire** » ce lundi midi à la cantine, avec un menu unique et plus simple, qui permet de faire quelques économies pour soutenir certaines familles.

Toujours dans cette logique de partage et de vivre-ensemble, nos élèves de CE2 sont allés à la rencontre de nos **seniors de l'APAMAD de Rouffach**. Des moments forts qui permettent de relier les générations et faire vivre un instant de joie et d'émotion, autant pour nos anciens que pour nos jeunes !

Etablissement labellisé « **Génération 2024** », l'Ecole Saint-Joseph a participé cette semaine (et comme chaque année à la même époque) à la « **Semaine Olympique et Paralympique** ». Cette « **SOP2025** » est l'occasion de faire vivre le sport de manière transversale, dans toutes les disciplines scolaires ; mais également de mettre l'accent sur le paralympisme et la dynamique d'inclusion, fidèlement à notre projet d'établissement. Nous sommes engagés à intégrer le sport dans le quotidien des jeunes et convaincus de son impact positif : sur la santé évidemment, mais également sur les apprentissages en général, puisqu'il aide à rythmer nos journées de classe et favorise la disponibilité cognitive des élèves.

Ce vendredi est également l'occasion de « dire aurevoir » à Christelle pour cette année scolaire. Notre maître d'armes aura ainsi accompagné toutes les classes de l'Ecole, cette année encore, dans un cycle « **Escrime** » qui suscite de plus en plus d'enthousiasme et de vocations. Cette dernière semaine fut donc marquée par son lot d'assauts, de parades, de ripostes, de fentes... avec de vrais fleurets ! Fort heureusement, cet « aurevoir » s'accompagne d'un convaincu « à l'année prochaine » !

Initialement programmé ce jeudi, notre **Cross** a dû être repoussé après les congés d'avril en raison de travaux de voirie. Il aura bien lieu le mercredi 7 mai (jour de classe en remplacement

du vendredi 9 mai) dans les vignes sur les hauteurs de St-Jo. Nos élèves démarrent donc un cycle **endurance et course longue**.

Au rayon des félicitations, mention spéciale à nos CM2 qui ont validé leur « **Savoir-nager** » ce mardi à la piscine d'Ensisheim ! Tous nos élèves sont désormais fin prêts pour la semaine « **Classe de Voile** » qui les attend au mois de juin !

Les 2 premières classes de CP et CM1 ont également achevé leur cycle « **Natation** », et cèderont la place après les vacances aux 2 autres classes de CP et CM1, ainsi qu'à nos 2 classes de CE2.

Hors des bassins, ce sont les « **poissons d'avril** » qui ont fleuri en masse ce jeudi 1^{er} avril... Avec originalité, créativité et gentillesse, nos élèves ont fait preuve d'imagination... Avec des cours en anglais, des exercices ubuesques de copie, des calculs insolubles, et bien d'autres idées aussi farfelues qu'amusantes, les maitresses ne furent pas les dernières à s'adonner à des blagues de circonstance !

Déjà bien entraînés grâce à l'UGSEL (fédération sportive de l'enseignement catholique), les élèves de CM2 ont validé ce lundi leur « **Permis Cycliste** » haut la main ! Ce sont les gendarmes eux-mêmes qui sont venus contrôler et attester des compétences de nos élèves en termes d'aisance à deux-roues, et plus globalement, de **sécurité routière**.

Si le **sport** fut particulièrement mis à l'honneur cette semaine, les « **arts du spectacle** » ne sont pas en reste pour autant !

Nos élèves de CP et CE1 ont démarré la préparation de leur spectacle « **Autour du Monde** », en lien avec leur **projet d'année**, qui les fait voyager d'un continent à l'autre à chaque nouvelle période... A travers des chants, des mimes, des jeux de rôles et des percussions, les enfants testent de **multiples moyens d'expression**...

Pour nos élèves de CM1 et CM2, « **Symphonique à St-Jo** » (le samedi 17 mai à l'église de Pfaffenheim) approche à grand pas, et les entraînements se poursuivent...

Un peu plus loin dans l'année, le samedi 28 juin, retenez bien la date de **notre Kermesse**, le « **Saint-Joseph'Estival** » où toutes les classes de l'école offriront une représentation...

Ce vendredi enfin, en lien avec les programmes scolaires, nos élèves de CM2 ont bénéficié d'un temps d'information sur l'**EARS (Education Affective Relationnelle et Sexuelle)**. Sur la base des questions préalablement posées anonymement par les enfants, la rencontre avec les 2 intervenants s'est vécue en 2 temps : 1 heure en classe entière pour des informations générales, et 1 deuxième heure en séparant filles et garçons pour favoriser un échange plus libre.

Toute l'Equipe de St-Jo se joint à moi pour vous souhaiter d'agréables congés d'avril et de très belles fêtes de Pâques à venir !

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1^{er} degré